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《一般質問者一覧》 

（平成２８年１２月定例会） 

【１２月１４日（水）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)人口増加策について 

    ①今年度の人口増加策の効果は 

    ②来年度の人口増加策について 

   (2)本塩釜駅前商店街について 

    ①本塩釜駅前商店街の現在の状況は 

    ②今後の展開について 

   (3)いじめについて 

    ①いじめ防止条例施行後の状況は 

    ②現在、問題は 

 

２．阿 部 かほる 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)地域防災計画 

    ①災害予防対策について 

     ・避難準備情報等防災用語の周知について 

     ・災害弱者への防災対策 

     ・避難所等の確保 

     ・津波防災拠点施設整備計画について 

     ・児童生徒の安全対策 

     ・防災かるたの活用 
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   (2)新魚市場施設の新たな活用策 

    ①新魚市場施設の利活用について 

    ②仲卸市場との一体活用について 

   (3)子育て支援策 

    ①市の産前産後の子育て支援の取り組みの状況について 

     ・子育て一時預かり利用拡大について 

     ・子育て支援のための各種講座・講演会の開催 

     ・育児支援ヘルパー派遣の対象拡大について 

    ②子育て相談の窓口一本化について 

   (4)ふるさと納税 

    ①市のふるさと納税のこれまでの取り組みと現況 

    ②企業版ふるさと納税を含めた今後の対策 

 

３．小 野 幸 男 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)防災・減災の強化 

    ①防災教育について 

    ②学校における災害時の対応について 

    ③夜間の防災対策の強化について 

    ④タイムラインの作成について 

    ⑤障がい者など弱者対策について 

   (2)生活困窮者対策 

    ①生活困窮者自立支援制度の拡充について 

   (3)子育て支援 

    ①小・中学校入学時の準備支援について 

    ②読書習慣の取り組みについて 

   (4)健康増進について 

    ①特定健診などの受診率向上について 
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４．志子田 吉 晃 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)市立病院事業について 

    ①経営健全化対策について 

    ②病院事業の将来展望について 

   (2)震災復興計画について 

    ①計画の進捗について 

    ②安全な地域づくりについて 

    ③産業経済の復興について 

    ④放射能問題の取り組みについて 

   (3)アルツハイマー病を克服するまちづくりについて 

    ①介護保険制度の対応状況について 

    ②音楽療法の活用について 

   (4)１００円バスについて 

    ①１００円バスの利用状況について 

   (5)入札制度について 

    ①競争性、公平性を高める対策について 

   (6)防犯灯の助成について 

    ①LED 防犯灯の拡充策について 

   (7)都市計画について 

    ①遊休土地の活用について 

   (8)いじめ対策について 

    ①いじめ防止条例の効果について 
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【１２月１５日（木）】 

５．西 村 勝 男 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)観光と交流のまちづくり 

    ①勝画楼の再建に向けての市の対応について 

   (2)今後の土地活用計画 

    ①宮町（公用車駐車場）本町（仮設店舗跡地） 

   (3)安心して暮らせるまちづくり 

    ①通学路の路側帯のカラー化について 

    ②空き家・空き地等適正管理に関する条例制定に向けて 

    ③24 時間在宅介護体制の構築に向けて 

   (4)環境にやさしいまちづくり 

    ①ごみ処理施設の老朽化対策と最終処分場について 

   (5)今後の防潮堤建設 

    ①北浜緑地・護岸整備工事からの北浜四丁目、新浜町一丁目、新浜町

三丁目の計画内容について 

   (6)インフラの老朽化対策 

    ①水道事業の民営化及び老朽化比率に基づく改修計画について 

 

６．浅 野 敏 江 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)定住促進について 

    ①「塩竈市まち・ひと・しごと創生総合戦略」についてこれまでの経

過と効果 

    ②今後 3 年間の戦略について 

   (2)男女共同参画 

    ①ワークライフバランスについて 

    ②「イクボス宣言」 
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   (3)健康福祉について 

    ①64 歳以下の方を対象とした「インフルエンザ予防接種費用」の助成

について 

   (4)人が集まるまちづくりについて 

    ①海岸通地区震災復興市街地再開発事業の現状と今後の見通し 

    ②交流人口を増やすためのまちづくり 

 

７．菊 地  進  議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)政治姿勢について 

    ①行財政運営について 

     ・行政運営で何を「選択と集中」したのか 

     ・事業のスクラップ・アンド・ビルドの成果について 

     ・費用対効果、評価の基準について 

     ・事業計画と予算の考え方について 

     ・住民、議会からの要望の取り扱いについて 

     ・平成２７年度事業の復興事業での不用額が多い事について 

    ②新魚市場整備の費用対効果の目標について 

     ・備品等の稼働率及び効果について 

    ③海岸通地区震災復興市街地再開発について 

     ・計画変更と予算の整合性と妥当性について 

    ④福祉施策の充実について 

     ・重度障害児の親亡き後の施設整備について 
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８．曽 我 ミ ヨ 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)子育て支援について 

    ①県の小学校入学時の教材購入助成と市の取り組みについて 

    ②保育所の建て替えについて 

     ・国の待機児童解消加速化プランを活用し、保育所の整備を 

   (2)国民健康保険について 

    ①基金を活用して国民健康保険税の引き下げを 

   (3)環境問題について 

    ①放射能汚染廃棄物の焼却・埋め立て処分について 

・県の方針と市の考え方について 

・市民・利府町須賀・石田地区の住民に対する説明会について 

・中倉埋め立て処分場での受け入れに反対を 

    ②仙台港区における石炭火力発電所について 

     ・仙台港区における石炭火力発電所建設による環境への影響につい

て 

     ・県による環境アセスメント条例制定について 

   (4)復興事業・長期総合計画の推進について 

    ①浦戸について 

     ・浦戸の危険区域の復興計画について 

    ②商店街対策について 

     ・商店・事業所のリフォーム助成について 

    ③防災計画について 

     ・原発事故の避難計画を実効あるものに 


